CUMBRE MUNDIAL DE 2005

SESJÓN PLENERIA DE ALTO NOTE LE 14 a 15 de sente promis



LA CUMBRE DE LAS NACIONES UNIDAS EXAMINA DIFÍCILES PROBLEMAS MUNDIALES

(Nueva York, 6 de septiembre) Una cifra histórica de Jefes de Estado y de Gobierno llega este mes a las Naciones Unidas para una oportunidad única de alcanzar decisiones de importancia sobre cómo poner fin a la pobreza, promover los derechos humanos, luchar contra el terrorismo y ayudar a los países a recuperarse de los conflictos armados.

La Cumbre Mundial de 2005, que se ha de celebrar del 14 al 16 de septiembre, se ocupará también de analizar la puest El desafío no podía tepatráster Munhanmás de mil millones de personas viven todavía en la extrema pobreza y 20.000 mueren cada día por causas que se podrían prevenir. El terrorismo inafecta a todas partes del mundo, de las más ricas a las más pobres, en medio de la amenaza de la proliferación de las armas de destrucción en masa. Gran parte de la humanidad se ve afectada por la guerra civil, y se siguen produciendo violaciones de los derechos humanos en todo el mundo.

En la Cumbre se podrán escuchar discursos sobre problemas de política mundial que pronunciarán los Jefes de Estado y de Gobierno en el Salón de la Asamblea General. Se espera que estas sesiones estén presididas conjuntamente por el Presidente Omar Omar Bongo Ondimba, de Gabón, y el Primer Ministro Göran Persson, de Suecia ,en representación de los países de origen de los presidentes saliente y entrante de la Asamblea. Una sesión especial que tendrá lugar el 14 de septiembre dará la posibilidad a los países y grupos regionales de anunciar compromisos o criterios innovadores para luchar contra la pobreza y cumplir los objetivos de desarrollo.

Una actividad fundamental de la Cumbre será la posibilidad que tendrán los Jefes de Estado y de Gobierno de firmar, ratificar o adherirse a convenios internacionales. Los 32 instrumentos más importantes de este año (*véase el documento informativo correspondiente*) abarcan toda una gama de problemas que tratará la Cumbre, a saber derechos humanos, refugiados, cuestiones penales, terrorismo, delincuencia organizada y

Los negociadores también han tratado de lograr un consenso sobre nuevas medidas necesarias para acabar con la extrema pobreza y reducirla a la mitad para 2015. Desde su aprobación en la Cumbre del Milenio en 2000, los países han realizado esfuerzos para cumplir los objetivos de desarrollo del Milenio en materia de salud, educación, medio ambiente, agua y derechos de la mujer. Los países de la Unión Europea, en particular, han hecho importantes promesas de contribuciones nuevas y en julio, en la reunión del Grupo de los 8, se anunció la condonación de 40 mil millones de dólares de la deuda de los países pobres, entre las actividades previas a la Cumbre Mundial, lo que ha añadido nuevo impulso a la lucha contra la pobreza.